

Jueves 30 de julio de 2015

Robótica de premio

Ganan jóvenes segundo lugar en concurso de robótica en China

Leticia Rivera

Más que un pasatiempo, para Gustavo Lara, Carlos Estrada, Oliver Gutiérrez, Noé Salinas, Perla Acosta y Jorge Lealtaud, diseñar y armar robots representa la oportunidad de conocer el mundo y mejorar su entorno a través de la tecnología.

Seis jóvenes de la preparatoria 14, el Colegio Iberoamericano, la Secundaria Mixta 4 y el CETI Jalisco representaron a México en el torneo internacional de robótica, RoboCup 2015 y obtuvieron el segundo lugar en la categoría Rescue Secondary con su robot Timy 2.0.

Esto fue luego de ganar el primer lugar en el Torneo Mexicano de Robótica (TMR) y obtener un pase al torneo RoboCup 2015 que se llevó a cabo del 17 al 23 de julio en China, en donde hicieron equipo con jóvenes croatas en el reto Super Team.

"Lo más difícil fue el idioma, teníamos que lograr un mismo objetivo con dos robots diferentes, el suyo (el robot croata) y el nuestro, lo interesante fue comunicar a los robots a través de dos plataformas diferentes", platicó Gustavo Lara.

Los jóvenes platicaron que una de las experiencias más valiosas que trajeron de China fue darse cuenta que México puede ser competitivo.

"Es un orgullo ver que el País no está tan mal, no es como te lo cuentan, un chino no es alguien súper dotado, es alguien como tú, y que la única diferencia entre tú y alguien promedio es el empeño que pones al hacer las cosas", contó Carlos Estrada.

Los jóvenes preparan su participación para el concurso de 2016 y van en busca del primer lugar.

Fuente: <http://www.mural.com/>